

Pleno, del 6 - VI - 58 Aprobación de datos interesados por la Comisión provincial de Servicios Técnicos, sobre planos anuales de obras y servicios.



sobre trámite actual expediente construcción 32 viviendas protegidas y de correspondencia y boletines oficiales que carecen de relieve local.

Iniciar el reglamentario expediente para sacar a pública subasta la explotación de la Bolera del Paseo del Mar.

Acceder a lo solicitado por el Concesionario de la Línea de transporte de viajeros «Costa Brava Exprés» de considerar conveniente y necesario mantener y ampliar dicho servicio público.

Aprobar el dictamen técnico del Sr. Arquitecto y la propuesta de la Comisión informativa municipal, sobre la conveniencia de rectificar algunos artículos de las Ordenanzas de la Urbanización de la Montaña de San Elmo.

Requerir al propietario de la casa n.º 22 de la calle de San Juan, para que en plazo de 5 días proceda al vaciado del pozo seco de dicho inmueble.

Recabar de los Sres. Casas y Estrada, propietarios de fincas urbanas del Paseo del Generalísimo, en su primera manzana, para que procedan a la limpieza del solar frente a sus respectivas fachadas pues su actual estado de abandono perjudica el empaque señorial de aquel sector urbano de la ciudad; ordenándose al Jefe de la Brigada municipal para que sean retiradas las hierbas que afean la calle Carretera de Palamós.

Se propone que los Servicios Sanitarios del Jardín municipal durante los días festivos, se abran a las ocho de la mañana.

Permanente 27-VI-58 Quedar enterados de escritos Delegada Provincial Prensa y Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Gerona, sobre petición datos y fotos; de D. Basilio Marfí Ballesté

Proponer a Club de Fútbol local una solución favorable tanto para la Entidad como para la Mudicipalidad, para hacer efectivo unos débitos.

Acceder a prestar máxima colaboración a los actos a celebrarse próximamente en esta localidad, referidos al Congreso Internacional de Técnicos de la Nutrición Animal.

Conceder permiso a D. Narciso Anlló Isern para proceder a la apertura de su Hotel-Bar Regina y también a D. Juan Ximínis Paz como propietario del Hotel Gacela.

Autorizar a D. Juan Aviñó Romeu, para instalar un rótulo luminoso en la fachada de su establecimiento.

Conceder autorización a D. Miguel Gispert Gispert de Cassá de la Selva para vender leche al por mayor, previo cumplimiento de las normas de higiene.

Pasar a informe de la Comisión I. M. de Fomento la propuesta de D. Luis Girbau Estrada, sobre cubrimiento aguas arriba de la Riera del Monasterio; procedente de dicha Comisión, son aprobados dos expedientes construcción viviendas tipo modesto en calle Arbre del Rei a favor de los Sres. D. Lorenzo Basacomás Pastells y Doña Antonia García González.

Acuerdo por el que se dictan normas para el establecimiento en el casco de la población de la campaña del silencio.

Información de la Alcatdía sobre visita de inspección girada a este Puerto por el Excmo. Sr. Capitán General del Departamento marítimo de Cartagena, Almirante Don Javier de Mendizabal y Gortazar.

DIETARIO

Liceo Abad Sunyer. Nuevos bachilleres. — En los recientes exámenes de grado celebrados en el Instituto Nacional de Gerona, y tras una meritoria calificación en las pruebas, han merecido el título de Bachiller Elemental los señores siguientes: M.ª Teresa Alcover Sais Pedro Campistol Sirera Luis Descayre Murlá, M.ª Teresa Huidobro Camarero, Carmen Lorenzo Serra; Ana M.ª Pallí Sala, M.ª Teresa Posjoan y M.ª Mercedes Prujá Palahí.

Nuestra enhorabuena a los nuevos Bachilleres, y también al Centro, ya que fué el único, en esta convocatoria, que consiguió el certificado de aptitud para la totalidad de los alumnos

presentados.

Bendición y puesta en servicio. — A las 6'25 de la tarde del martes día 8, tuvo lugar la solemne bendición de la nueva nave de «Pasajes Costa Brava», actuando el Rdo. Juan Serriñá, pbro. Coadjutor de la Parroquia.

Asistieron las primeras autoridades, el Delegado Provincial de Información y Turismo y diversas personalidades y representantes de varios estamentos, así como corresponsales de prensa y radio.

Apadrinarón la ceremonia de bendición los Sres. José Gay Codina, y su esposa D.ª María Cors Arderiu. El acto simbólico de botadura, fué realizado por su nieta, la niña Josefina Rodríguez Gay,

GUIXOLENSE

ante una gran muchedumbre que se había congregado en la playa y en el mirador. Seguidamente, la nueva nave realizó su primera travesía, llevando a bordo cerca ciento noventa personas, siendo conducida por el Capitán de la Marina Mercante D. Mariano Coll. Mientras se sirvió a los invitados to-

dos, un selecto «lunch».

Los señores José y Ramón Gay, fueron muy felicitados por su realización, que enorgullece a San Feliu y da mayor prestancia a la flota turística.

De sociedad. — El matrimonio Armando Regincós-Pilar Vidal se ha visto agraciado con el feliz nacimiento

Hortensia Murtra

Masaje Corporal y Facial
Depilación definitiva y a la cera
Callista
Instalada en Peluquería Faustino

Srta. Maestra

Se ofrece como profesora a niños o clases particulares
INFORMES:
Carretera Vieja de Palamós 43

INTERESA REPRESENTANTE EN VINOS

Escribir: J. ESCLASANS MILÁ
Avda. Tarragona, 24 VILAFRANCA DEL PANADES